

mercredi 22.08.2012



Ici, on lâche de vieux souvenirs de Zinedine Zidane. Le football n'a vraiment plus la cote.

- L'AL Camiers, club de football, a organisé, le 19 août 2012, sur l'esplanade de Sainte Cécile, une brocante qui, si le parking n'était pas entièrement occupé, a drainé beaucoup de monde, surtout du côté des vacanciers toujours intéressés pour flâner et éventuellement faire de bonnes affaires ! Heureusement, si le temps était plutôt gris, il n'a pas plu et l'on sait que la pluie est 'l'ennemie jurée' de ce genre de manifestation ! Les vendeurs, de leur côté n'ont pas du regretter d'avoir choisi cette manifestation qui participe à l'animation de la ville compte tenu de la fréquentation !

CAMIERS